

た。そのため、地域や保護者の方々との話し合いを重ね、

平成25年度から国神小学校へ

統合されました。

3月25日（月）に、最後の方々との話し合いを重ね、

卒業式が行われ、卒業生3人

が元気に卒業しました。浅見

榮校長から卒業証書が渡さ

れ、卒業生から「金沢小学校

は私たちみんなのふるさとで

す。」との言葉が発せられる

と、出席者も感慨深くうなず

いていました。

3月30日（土）には、閉校

記念式典（記念碑除幕式）と

惜別の会が催され、金沢小学

校の卒業生など約130人が

出席し、138年の長い歴史

に幕を閉じました。



6年間の思い出を
作文につづり、
朗読する根岸慶幸くん

138年の歴史に幕 閉校式

金沢小学校は 心のふる



閉校記念碑除幕



閉校記念碑



児童全員が閉校記念碑の前で
校歌を合唱



閉校記念誌

思 い 出 の 峠 の 学 校

57年10月	全日本よい歯の学校（学校保健管理）として表彰
61年3月	校門建築
62年3月	63年5月
63年5月	平成元年度「彩の国バイオニアスクール」研究校指定
15年11月	児童用パソコン10台設置
16年2月	「彩の国バイオニアスクール」研究発表
16年6月	各教室に扇風機を設置
18年10月	中国教職員学校訪問（ACCUCI国際交流事業）
19年6月	学校教育に係わる市町村総合助成事業「元気な学校をつくる地域連携推進事業」皆野町指定
20年4月	学校応援団推進事業皆野町指定
22年1月	各教室地デジテレビ設置（50インチ・電子黒板1台）
23年2月	インターネット接続が光回線化